

# Grußadresse an die Delegiertenkonferenz der Wissenschaftlichen Gesellschaft für Veterinärmedizin der DDR

Liebe Delegierte und Gäste!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen, den Delegierten und Gästen der Delegiertenkonferenz der Wissenschaftlichen Gesellschaft für Veterinärmedizin der DDR, herzliche Grüße.

Wir verbinden damit den Dank an alle Mitarbeiter des Veterinärwesens, die gemeinsam mit den Genossenschaftsbauern und Arbeitern der Land- und Nahrungsgüterwirtschaft eine fleißige, schöpferische und ergebnisreiche Arbeit zur Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitagess der SED und des XII. Bauernkongresses der DDR leisten.

Mit Stolz erfüllt uns die erfolgreiche Bilanz, die wir im 35. Jahr des Bestehens der Deutschen Demokratischen Republik, unseres sozialistischen Vaterlandes, ziehen können. In den dreißig Jahren seit Gründung der Wissenschaftlichen Gesellschaft für Veterinärmedizin der DDR haben ihre Mitglieder dazu beigetragen, unsere Politik zum Wohle des Volkes und zur Sicherung des Friedens sowie zur Stärkung des internationalen Ansehens der DDR zu realisieren.

Ihre Arbeit war und ist darauf gerichtet, die zuverlässige Versorgung der Bevölkerung mit Nahrungsgütern und der Industrie mit Agrarrohstoffen zu gewährleisten.

Auf vielfältige Weise unterstützen sie die Intensivierung unserer Land- und Nahrungsgüterwirtschaft, vor allem durch den wissenschaftlich-technischen Fortschritt in der Produktion. Umfangreiche Aktivitäten entwickeln die Mitglieder Ihrer Gesellschaft bei der planmäßigen Weiterbildung aller Fachkräfte des Veterinärwesens sowie der politischen und fachlichen Qualifizierung, insbesondere der in der Tierproduktion tätigen Genossenschaftsbauern und Arbeiter der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften, volkseigenen Güter und deren kooperativen Einrichtungen sowie der Werktätigen der Nahrungsgüterwirtschaft.

Die Rechenschaftslegungen in den Bezirkssektionen, die Jahrestagungen der Fachkommissionen und Arbeitskreise und die Delegiertenkonferenz der Wissenschaftlichen Gesellschaft für Veterinärmedizin zeugen von dem gewachsenen Verantwortungsbewußtsein für die Erfüllung der dem Veterinärwesen gestellten Aufgaben.

Entsprechend den Beschlüssen der 7. Tagung des Zentralkomitees der SED haben sich die Mitglieder Ihrer Gesellschaft anspruchsvolle Aufgaben und Ziele gestellt, um einen größeren Beitrag zur Verwirklichung der ökonomischen Strategie in der Land- und Nahrungsgüterwirtschaft zu leisten. Im Mittelpunkt